



Seis alumnos de Música en la reunión iberoamericana

Seis jóvenes estudiantes de Historia y Ciencias de la Música de la Universidad de Salamanca asistieron en Portugal al I Congreso Iberoamericano de Jóvenes Musicólogos, celebrado en Lisboa. En la capital lusa, los futuros musicólogos (Alba San Genaro, Marta Arias, Cristina del Arco, Rosalía Recio, Héctor Santos y Francisco Jiménez) disfrutaron de un intenso congreso, donde pudieron exponer sus comunicaciones. Además, dos de las estudiantes de la Usal realizaron sus ponencias basándose en El Adelanto de Salamanca para hablar de la música en nuestra ciudad en la primera mitad de 1912, así como de los viajes de la Tuna Escolar Salmantina.

